
Sehr geehrte Frau Munk, 
 
vielen Dank für Ihre Mail. 
 
Das Thema gesetzliche Impfpflicht sehen wir, was Ihnen bekannt sein dürfte, ebenfalls sehr kritisch. 
Die AfD-Fraktion im Deutschen Bundestag hat als einzige Fraktion klar gegen eine gesetzliche 
Impfpflicht Stellung genommen und wird dies auch künftig tun. Höchst bedenklich erscheint uns 
auch, Schwangere und Kinder impfen zu lassen. Im Gegensatz zur Masern-Impfung handelt es sich 
beim Impfstoff gegen das Covid-19-Virus nicht um einen ausgereiften und seit Jahrzehnten hoch 
wirksamen sowie bewährten Impfstoff. Die Schutzwirkung des Impfstoffes gegen das Covid-19-Virus 
ist selbst bei Experten umstritten. Insofern können wir Ihre Bedenken gegen die von den 
Regierenden betriebene Corona-Politik nachvollziehen. Wir versichern Ihnen, dass wir uns auch 
künftig bemühen werden, unsere Bedenken politisch vorzutragen und Geltung zu verschaffen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
i.A. 
Victoria Bronson, Ass.iur. 
Wissenschaftliche Mitarbeiterin 
Thomas Seitz MdB 
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